

## Bericht Schulprojekt Thema „Bauernhof“

Mit einem Begrüßungsspiel „Ich heiße Agnes, wie heißt du?“ begannen wir unseren zweiten Block des Schulprojektes zum Thema „Bauernhof“, das sich die künftigen Schulkinder am Anfang des Kindergartenjahres ausgesucht haben.

Während der ersten beiden Treffen erfolgte ein Austausch, was wir denn alles schon über einen Bauernhof wissen. Wir sprachen über die Tiere, die dort leben, wie die Tierbabys heißen und was wir alles essen, was von einem Bauernhof stammt. In Form von Bildkarten, sowie einer Kamishibai – Geschichte wurden die Erzählungen durch Bilder von Tieren und Lebensmitteln bereichert. Die Kinder durften auch Lebensmittel probieren, die direkt durch Erzeugnisse aus einem Bauernhof stammen – Eier, Mehl, Würstchen, Milch und Käse.

Auf Wunsch der Kinder und mit derer aktiven Unterstützung haben wir in der nächsten Einheit im Kindergarten leckere Waffeln aus den oben genannten Zutaten gebacken, nicht nur für die Teilnehmer des Projektes, sondern für den ganzen Kindergarten!

Natürlich durfte ein Ausflug zu einem echten Bauernhof als Abschluss des Blocks nicht fehlen und so machten wir uns an einem etwas regnerischen Tag auf den Weg nach Seeheim zum „Röderhof“. Dort wurden wir von der Familie Jockel herzlichst empfangen und durch ihren sehr gemütlichen Familien-Bauernhof geführt. Die Kinder durften Kühe streicheln und füttern, aus unmittelbarer Nähe auch Schweine und Pferde betrachten sowie über 220 Hühnern beim Gackern zuhören 😊

Es war ein interessantes und informatives Erlebnis für uns alle und auch der kleine Regenschauer hat unsere Begeisterung über die Möglichkeit, die Tiere aus der Nähe betrachten zu können, nicht eingeschränkt.

Wir wissen natürlich auch die schwere Arbeit der Bauern zu schätzen, die sich tagtäglich um die Versorgung der Tiere kümmern und somit auch um unsere Lebensmittel.

Beim letzten Treffen der Schulis konnten wir uns kreativen beweisen – wir haben Hasen aus Heu sowie Schafe aus Watte gebastelt und ein Puzzle gestaltet.

Dieser Block hat sowohl den Kindern als auch den Erzieherinnen sehr viel Spaß gemacht und uns bewusster gemacht, wie wichtig die Bauernhöfe für uns sind.









